



農園だより

金子農園
令和2年6月

青葉若葉の候、いかがお過ごしでしょうか。山形は、なかなか雨が降らず初夏の訪れを感じています。そんな暑い中での作業でしたが、無事に田植えを終えホッと一安心したところです！！

・・・というのも、田んぼの土壌作りや、種もみ・苗の管理等々・・・等々・・・等々。田植えを行うまでの事前準備が盛りだくさん。今年1年生の私は(^_^嫁)、管理の大変さや自然相手の判断の難しさを感じながら、旦那様の農業への想いに感心しております。(って、一緒にいればいるほど喧嘩は増えますね・・・笑(^_^;)) また果樹は、先日のご挨拶の中でも触れましたが、霜の被害を受けて実にならずに落ちてしまったものがあったり、暑さで色づくのが例年より早いものが出てきたり・・・、お天気の影響を受けているようです。自然を味方にするのは容易ではありませんが、自然の厳しさを感じ、その時々合わせた、こまめな適切な対応をすることで、皆様に美味しく・安全なものをお届け出来るよう取り組んでいきたいと思ひます。

お米

苗作り・田植え



田植え完了!!
次回は、みどりの絨毯が広がったような風景をお届けできるかな・・・



種蒔き作業



芽が出てきました～!!



畦塗り作業中。水管理の土台作りをしっかりと・・・



田植え機の調子はどうかな?!
パパと一緒に試運転(*^_^*)



朝一には苗に水かけ。どのくらいかけるか・・・この判断が難しいのです・・・

花粉交配中です!!

開花・花粉交配 摘果



さくらんぼ

白いかわいい花が咲きました!!



まある実が色づいてきました。もう少しで皆様にお届け出来るそうです。

寒暖の差が大きいからこそおいしい作物が育つ山形ですが、その管理はとて難しく、夜中から火を焚いて温度を上げて、芽を守る霜焚きの作業が続きました。少し被害が出てしまいましたが、無事に開花を迎え、雌花の下から小さなさくらんぼが顔を出していました。今は、その実が膨らんできて赤く色づき始めましたよ。

いよいよさくらんぼの季節を迎えます。先月ご案内をさせていただきましたが、たくさんのご注文をいただきまして誠にありがとうございました。引き続きこまめな管理を行いながら、おいしいさくらんぼをお届けできるように一生懸命取り組んでいきたいと思ひます。